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一部非公開【議題６　地域密着型サービス事業者の指定候補事

業者の承認について】

傍聴者数　０名
会議の内容 ・議　　事

（１）令和３年度介護保険特別会計決算について

（２）保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付

金の評価について

（３）地域分析・検討結果／第８期介護保険事業計画の進捗状況

について（令和４年度）

（４）事業所の指定・更新等について

（５）介護予防支援業務等の居宅介護支援事業所への一部委託に

ついて

（６）地域密着型サービス事業者の指定候補事業者の承認につい

て

（７）高齢者福祉施設の現状について

（８）その他

（承認事項）

議題（５）「介護予防支援業務等の居宅介護支援事業所への一部

委託について」は全委員意義なく承認。



議題（６）「地域密着型サービス事業者の指定候補事業者の承認

について」は全委員異議なく承認。

（報告事項）

（１）令和３年度介護保険特別会計決算について

（２）保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付

金の評価について

（３）地域分析・検討結果／第８期介護保険事業計画の進捗状況

について（令和４年度）

（４）事業所の指定・更新等について

（７）高齢者福祉施設の現状について

【意見・提案等】
議題（７）高齢者福祉施設の現状について
①利用者も少なく、入浴施設としての役割は終えているように
思う。修繕にかかる費用を介護予防等に充てるほうが良いと思
う。
②入浴施設は高齢者にとって魅力的なため、高齢者がいきたく
なるような施設にする努力をしてほしい。
③修繕に多額の費用を要する修繕を行うより、身近ですぐに集
まれる場所や、運動できる場所の整備に資金を充ててはどう
か。
→施設を魅力的なものにするようにしていかなければならい
が、官と民の役割分担が必要。入浴施設は民間に担ってもら
い、それ以外の部分で高齢者福祉施設を魅力的なものに特化さ
せていくことを考えている。高齢者福祉施設の入浴機能は、役
割を終えたと考えている。
④川里創作館の閉館は、利用者も少なく、防犯上の観点からも
致し方ない。

配
布
資
料

・第２回会議次第

・資料１　　　令和３年度介護保険特別会計決算について

・資料２　　　保険者機能強化推進交付金・介護保険保険者努力支援交付金の評

価について

・資料３　　　地域分析・検討結果／第８期介護保険事業計画の進捗状況につい

て（令和４年度）

・資料４　　　地域密着型サービス指定状況一覧（令和４年８月１日～令和４年

１０月３１日）

・資料５　　　介護予防支援業務等の居宅介護支援事業所への一部委託について

（追加）

・資料６　　　看護小規模多機能型居宅介護の概要

・資料７　　　高齢者福祉施設の現状について

・追加資料　　鴻巣市高齢者福祉センター外観写真

　注　会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い
場合は、別紙に記入するものとする。


